

La Vela centro comercial rinde tributo al amor

# Daniela Kosán ofrece "Besos por la vida" a beneficio de la Organización StopVH

El programa de responsabilidad social empresarial de La Vela centro comercial impulsa la labor de prevención del virus que causa el Sida en el estado Nueva Esparta a través de la iniciativa "Besos por la vida"

La Vela Centro Comercial celebra el mes del amor y la amistad con una iniciativa que combina belleza, talento y sensibilidad social: Daniela Kosán será la protagonista de "Besos por la vida", evento en el cual la hermosa modelo y animadora posará junto a las personas que otorguen su donativo a favor de la Organización StopVH.

La actividad se realizará el sábado 12 de febrero en el nivel Mar, de 4 de la tarde a 9 de la noche, como parte del programa de eventos que el centro de compras de Costa Azul ha



diseñado con motivo de la celebración del día de San Valentín.

La oportunidad de compartir y fotografiarse con una celebridad venezolana con trayectoria internacional, es la ocasión para que La Vela Centro Comercial cumpla también una loable misión de responsabilidad social empresarial a favor de la lucha contra el Sida, ayudando en la recaudación de recursos para las acciones de asistencia y prevención en Nueva Esparta que lleva a cabo dicha organización no gubernamental sin fines de lucro que preside Jhonian Rodríguez.

Participar en el evento "Besos por la vida" es muy sencillo, sólo se necesita una donación mínima de Bs. 50,00 por persona y a cambio recibirán un beso mas una fotografía con la bella Daniela Kosan, en el mural del amor y la amistad.

Este es un evento enmarcado dentro de la Campaña "Besos para Regalar", dirigida y producida por la Gerencia de Mercadeo del centro comercial a cargo de Tailyn Aparcedo.